

# Wertvoller Austausch

CLAUDIA BRANDAU über  
B.Braun und Universität

**W**enn alles gut geht, wird die Kooperationsvereinbarung zwischen der Melsunger B. Braun AG und der Universität Kassel große Strahlkraft für die ganze Region haben: Denn dann werden diesem ungewöhnlichen Modell der Zusammenarbeit noch viele weitere und mindestens ebenso ungewöhnliche Erfolge und Ergebnisse folgen.

Das hat es bislang wohl noch nicht gegeben, dass ein Unternehmen aus der Region 2,6 Millionen Euro in den Universitätsbetrieb investiert und sich derart eng mit dem Forschungsbetrieb verknüpft. Das ist eine mutige Entscheidung. Aber zugleich auch eine kluge.

Denn schon jetzt steht fest, dass alle Seiten großen Nutzen daraus ziehen werden: Die Forscher werden mit Problemen aus der Produktion konfrontiert, die Praktiker erhalten im Gegenzug individuelle Lösungsvorschläge.

Das kann man im Fachjargon als einen wertvollen Austausch- und Umschlagplatz für den Wissenstransfer bezeichnen. Oder auch einfach als eine sinnvolle Kombination, die es verdient, noch viele Nachahmer zu finden. [bra@hna.de](mailto:bra@hna.de)